

PlantaDoce.

Empresa

Vesismin suaviza el efecto Covid y reduce un 29,4% su facturación en 2021, hasta 12 millones de euros

En comparación con 2019, cuando facturó 7 millones de euros, la compañía incrementó sus ventas un 71%. Por otro lado, Vesismin ha puesto en marcha Vesismin Services, orientado a facilitar la trazabilidad de los procedimientos que suponen un riesgo de Iras.

PlantaDoce
7 jun 2022 - 11:54



Vesismin Health pierde gas tras el Covid-19. La compañía catalana facturó 12 millones de euros en 2021, lo que supone una reducción del 29,4% respecto el año anterior, según han confirmado fuentes de la empresa a PlantaDoce. Las ventas de 2020 se consideraron “anormalmente altas”, ya que la empresa se benefició del aumento de la actividad como consecuencia de la pandemia.

En 2019, Vesismin facturó siete millones de euros, lo que, en comparación con 2021, supone un incremento la facturación del 71%. Por otro lado, la empresa ha creado

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/vesismin-suaviza-el-efecto-covid-y-reduce-un-294-su-facturacion-en-2021-hasta-12-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Vesimin Services, un programa integral de acompañamiento a profesionales de hospitales y centros de salud en la evaluación de protocolos y prácticas para la prevención y control de Infecciones Relacionadas con la Asistencia Sanitaria (Iras).

El objetivo del proyecto es facilitar la trazabilidad de todos los procedimientos que suponen un riesgo de Iras, según ha informado la empresa en un comunicado. El servicio ofrece un diagnóstico del grado de cumplimiento de los protocolos de prevención y control de infecciones de todas las áreas de los centros sanitarios.

El programa se articula a través de cuatro servicios diferentes: evaluación, diagnóstico, implementación del plan de mejora y monitorización y seguimiento, que se pueden contratar de manera independiente. Tras estudiar los resultados, **los expertos de Vesimin elaboran un plan de mejora personalizado para las áreas que lo necesiten.** A continuación, se diseñan los protocolos y documentación necesarios que apoyen los procedimientos y se propone un programa de formación continua para la implementación de soluciones avanzadas.

Vesimin nació como proyecto derivado de una investigación generada en el seno del IQS

“Se trata de un servicio estratégico que contribuye a mejorar las prácticas y protocolos en este ámbito, reducir el riesgo de estrés entre los profesionales sanitarios y los costes socioeconómicos”, explica Víctor Vallés, consejero delegado de la compañía.

En la actualidad, la compañía está implementando una versión piloto del programa Vesimin Services en dos hospitales españoles y se está valorando su uso con la Sociedad de Medicina Preventiva, Salud Pública y Gestión Sanitaria (Sempspgs).

Vesimin nació en Barcelona en 2004 de la mano de Vallés como proyecto derivado de una investigación generada en el seno del Instituto Químico de Sarrià (IQS). Durante 2020, la compañía puso en marcha un plan de captación de talento y amplió su plantilla un 29% con el objetivo de reforzarse como empresa especializada en el control de infecciones en España y de forma internacional.